

Review Pagbank

UOL Inc

Pagbank es una aplicación sin cargo que habilita a todo tipo de gestiones financieras de manera online. Ofrece posibilidades de compras y pagos en línea, emisión de tarjetas de crédito con reconocimiento internacional y recargas de servicios telefónicos o virtuales como Spotify. Se pueden abrir cuentas, realizar transferencias y consultar saldos

La tecnología móvil ofrece muchas herramientas para hacer de la vida de los usuarios más rápida y sencilla. Una de las principales preocupaciones que hoy en día tenemos son las que tienen que ver con gastos, pagos, transferencias y todo lo que gire en torno a nuestra vida financiera. Para ayudarnos a gestionar mejor este aspecto existen una gran variedad de **aplicaciones en Android e iOS**. Una de ellas es las que nos toca revisar hoy y es la muy popular **Pagbank**.

Descargar Pagbank se traducirá en un importante ahorro de tiempo y dinero en tu vida. La plataforma desarrollada por la reconocida empresa de comunicaciones UOL, te ofrece una tarjeta de crédito sin cargo, la posibilidad de realizar todas las transferencias entre usuarios que deseen sin costo, un rendimiento del 68% con importantes oportunidades de inversión, préstamos en línea, posibilidad de retirar efectivo y realizar abono de servicios y todo tipo pagos.

Entre las **ventajas de Pagbank** se encuentra la posibilidad de pagar todo tipo de servicios como recargas de gasolina o cuentas básicas como la luz o el agua. No te quedes más sin crédito en tu móvil ya que podrás realizar recargas en líneas Claro, Oi, Vivo y Tim. Si eres usuario de aplicaciones como Spotify o Uber, también se te habilitará a **añadir créditos con Pagbank**.

Pagbank no solo cuidará tu economía sino también tu salud. La plataforma de UOL te brinda la chance de buscar atención médica, odontológica y exámenes con **importantes descuentos** y sin tener que hacer largas filas. A su vez puedes obtener medicación con rebajas y competir por importantes reconocimientos de manera mensual. Usar la **app gratis Pagbank** nos dará la oportunidad de pedir nuestras tarjetas de manera totalmente sin cargo. Se pueden utilizar tanto en Brasil como en el exterior, servicios de sitios web extranjeros y comercios online. Hay tres tipos de cartones: Tarjeta de cuenta, Tarjeta prepago y Tarjeta de crédito. La tarjeta de cuenta debita directamente de tus fondos y se puede utilizar en todos los comercios; la tarjeta prepago es para tener un mejor control de tus gastos ya que puedes recargarla con el dinero que quieras, sirve tanto para gastos en línea como presenciales; y la tarjeta de crédito tendrás la oportunidad de tenerla sin tener una cuota por año ni facturas por mes, además puedes extender el gasto si lo haces en efectivo y hay planes de cuotas.

Si deseamos recibir nuestro salario en la cuenta de la herramienta financiera de UOL, también podemos hacerlo. Esto nos habilitará a realizar transacciones más rápido y perder la menor cantidad de tiempo posible. Además el servicio incluye importantes programas y proyectos de inversión con interesantes niveles de rentabilidad para que realices buenos negocios.

Otro de los grandes avances tecnológicos de la app es la posibilidad de abonar mediante código QR, tan solo con utilizar la cámara de tu móvil podrás realizar los pagos correspondientes. Esto es sin duda alguna uno de los puntos más altos del servicio.

El retiro de efectivo también es posible sin costos extras en redes seleccionadas. El servicio creado por UOL cuenta a su vez con un sólido y rápido servicio al cliente para responder a todas tus dudas. Si eres un comerciante tienes también una amplia variedad de opciones disponibles para mejorar tu negocio. Entre ella se encuentran un

simulador de ventas con el que podrás analizar cuánto recibirás a partir de las transacciones que realices, la posibilidad de **vender fácil de manera online con Pagbank**, manejo de los recibos y un cómodo menú para visitar transacciones realizadas en el pasado.

Nos encontramos ante un de las aplicaciones que más y mejor pueden hacer de tus trámites y gestión financiera algo sencillo, ágil y que no te haga perder tiempo en tu vida. Pagbank es cómoda e intuitiva. Tiene grandes beneficios de todo tipo, tanto como usuarios, compradores o comerciantes tendremos algo en la plataforma que nos será de utilidad.

Si bien algunos usuarios presentaron quejar por las demoras en los reconocimientos de las documentaciones enviadas o por alguna tardanza en la emisión de tarjetas, Pagbank cuenta con una muy alta valoración por parte de los clientes tanto en Adroid como en iOS.

Pros	Cons
- Servicio gratuito	- Algunos problemas de funcionamiento en general
 Muchas posibilidades de pago, de gran cantidad de servicios 	- Problemas en el reconocimiento de documentos
- Tecnología QR Code	- Demoras en la atención al cliente
- Beneficios en servicios de salud	- La interfaz podría tener mejoras para ser más clara

Links Facebook:

Twitter: Instagram:

Web: https://pagseguro.uol.com.br/#rmcl

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=br.com.uol.ps.myaccount **Apple Store:** https://apps.apple.com/es/app/pagbank-pagseguro/id1186059012